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【一般会計補正予算など主な事業等の概要について】

ナショナルトレーニングセンター競技別強化拠点施設
活用事業（事業費総額 886万7千円）

市民体育館がパラリンピックの拠点施設に

沢市議会の平成29年第2回定例会は6月9日から7月3日まで開催され、
平成29年度所沢市一般会計補正予算をはじめとする全ての市長提

出議案が可決・承認されました。
主な議案の内容としては、ナショナルトレーニングセンター競技別強

化拠点施設活用事業、コミュニティ助成事業などに係る補正予算が計上
されたほか、所沢駅東口市民ギャラリー条例の制定、米軍通信基地内施
設新設工事請負契約締結、所沢市消防団条例の一部改正、所沢駅西口土
地区画整理事業に伴う市道路線の認定および廃止等がありました。

定例会最終日には、任期満了に伴い、教育委員会委員として寺本彰氏
（南相馬市在住）が再任されたほか、農業委員会委員として計１７名の
方々が任命されました。また、元市長２名が名誉市民として推薦され、
投票の結果、賛成多数で可決しました。

所

●この事業は、所沢市民体育館がスポーツ庁から東京パラリンピック競技種目であるゴー
ルボールのナショナルトレーニングセンター競技別強化拠点施設として指定されたことに
伴い、本市が同庁から業務委託を受け、トップアスリートが国際競技力向上に資する活動
を効果的・効率的に実施することができるよう、施設の環境整備を行うものです。なお、
財源は全額国からの委託金を活用します。

●平成２９年度の主な取り組みとしては、①選手のトレーニングに
必要なボール・ゴールポスト等の消耗品および備品の購入、②施設
の優先的な予約調整を行うことによる、定期的な練習が可能な環境
の整備、③ナショナルトレーニングセンター競技別強化拠点施設関
連情報の収集および発信などが予定されています。

●指定期間は、平成２９年４月１日から３１年３月３１日までと
なっていますが、特段の解除理由がなければ延長される予定です。



コミュニティ助成事業
（事業費総額 250万円）

所沢駅東口市民
ギャラリー条例の制定

●この事業は、一般財団法人自治総合センター
が社会貢献広報事業として実施する、宝くじ受
託事業の収益を財源とした助成制度を活用し、
地域コミュニティ活動を実施する団体の備品購
入に対し助成を行うことにより、地域コミュニ
ティ活動の充実・強化を図り、地域社会の健全
な発展と住民福祉の向上に寄与しようとするも
のです。なお、財源は全額同センターからの助
成金を活用します。

●助成の対象団体は所沢地区
町内会連合会であり、集会用
テントなどの備品を購入する
予定です。

●市民の文化芸術活動等の促進を図ることを目
的とした施設である「所沢駅東口市民ギャラ
リー」が所沢中央病院（北秋津）内に開設され
ることから、必要な事項を定めるため、条例を
制定するものです。

●床面積は195.53㎡、利用開始日は平成３０年
４月１日の予定です。なお、利用用途は展示会、
ワークショップ等に限定される見込みです。

地域特性を踏まえたまちづくりを！
Q. A.
市全体の人口は５年前と比較

しても増加しているが、並木・
三ヶ島・山口地区等では減少し
ており、地域ごとに特性がある。
今後、地区別の人口動態等の
データを地域住民の間で共有し、
地域におけるまちづくりに活用
していく重要性が増してくると
考えるが、見解を伺いたい。

各地域においてはそれぞれの
課題を把握し、まちづくり協議
会等の特徴的な取り組みが進め
られているところである。

地区ごとのデータ等を活用す
ることは、その根拠や状況への
理解が深まる一助になるもので
あり、すでに公開している様々
な統計データを地域のまちづく
りに積極的に活用してほしいと
考えている。

公共施設のＬＥＤ化の推進を！
Q. A.
省エネルギーの推進の観点から、

公共施設における照明のＬＥＤ化
に関する指針を策定するとともに、
もっと積極的に推進すべきではな
いか？

本市においては、地球温暖化対
策実行計画を内包する第２期環境
基本計画の中で公共施設における
ＬＥＤ化の推進を謳っている。

この実行計画については、環境
基本計画の改定作業の中で、より
ＬＥＤ化が進むよう各公共施設の
照明器具の状況や修繕計画に合わ
せた計画づくりを行うなど、計画
の中で実効性を担保していきたい。



基地内施設新設工事請負
契約締結

●米軍通信基地内の東西連絡道路用地の返還
は日米合同委員会において、返還用地に係る
建築物等の移設等を条件に合意されています。

●この事業は、返還条件である基地内倉庫お
よび消火水槽等の新設・解体、ゲートの敷設
等の工事について、国との負担区分に基づき、
平成３１年９月末までを工期として実施する
ものです。

●契約金額は５億６９１６万円で、契約の相
手方は本橋組・山口企画設計特定建設工事共
同企業体となります。なお、落札率は99.68％
でした。

所沢市消防団条例の一部
改正

●消防団に休団制度を導入し、団員が長期出
張、けが、病気、育児等で長期間活動に参加
できなくなった場合に団員の身分を保持した
まま一定期間の活動休止を可能とするため、
所要の改正を行うものです。

●女性消防団員で出産、育児のため、
退団した事例が発生したことから、
休団制度の導入について検討が行わ
れたとのことです。

集会所修繕に係る補助金の見直しを！
Q. A.
自治会等の集会所の修繕に係る

補助金の補助率は３／４、上限額
は２００万円となっているが、相
談から工事の実施までには概ね５
年間を要する状況となっている。

そのような状況を改善するため、
予算額や補助率等の見直しを検討
すべきではないか？

集会所の修繕などに対する助成につ
いては原則として相談をいただいた順
番で実施できるよう対応を進めている
が、自治会町内会側の準備状況等によ
り順番が前後する場合もある。

仮に一件当たりの補助額を低く抑え
た場合、自治会等の資金の負担が相対
的に高くなるため、結果的に計画を遠
のかせることも予想される。

予算額や補助率の見直しについては、
現時点では難しいものと判断している
が、引き続き必要な予算の確保に努め
ていきたい。

産業団地の創出に向けて！
Q. A.
三ヶ島工業団地周辺地区の土地

利用転換推進エリア内の地権者に
対するヒアリングの進捗状況や感
触はいかがか？

また、本年９月以降に予定され
ている説明会の内容、事業の施行
主体となる組合の設立時期につい
てはどのように考えているのか？

本年４月から実施しているヒア
リングの実施状況だが、現時点で
対象者125名のうち約半数の地権者
の声を聴くことができた。感触と
しては、大多数の方は産業団地の
創出に賛成しているが、一部の地
権者からは「開発よりも農業を優
先した方がよい」、「具体的な青
写真がないと判断できない」等の
意見もいただいている。説明会の
内容や組合の設立時期については
現在検討中である。



所沢市議会
9月定例会の予定

9月7日(木) ～
10月2日(月)

※正式な日程は、
8月31日(木)に

決定いたします。

【プロフィール】
●１９７０（昭和４５）年２月３日、所沢市生まれ。
●１９９３年、早稲田大学政治経済学部経済学科卒業。
●社会保険労務士・ファイナンシャルプランナー（ＣＦＰ認定者）・防災士。
●２０１５年４月、所沢市議会議員選挙にて当選（連続３期）。

現在、市監査委員（議会選出）・総務経済常任委員会副委員長・広聴広報委員会委員。
●ＮＰＯ法人「田中秀征の民権塾」塾生・所沢商工会議所青年部会員

所沢明生病院地域評議員。

ご意見・お問合わせ等 090-8115-3715 【U R L】 www.oginoyasuo.com
【E-mail】tokorozawa@oginoyasuo.com

●発行元／荻野泰男事務所 〒359-1166 所沢市糀谷１７４６－１ FAX 04-2949-7929

Topics & Information

【視察研修会 in 茨城を開催します！ (10月26日)】

JAXA筑波宇宙センター(つくば市)や“農業テーマパーク”
として話題のなめがたファーマーズヴィレッジ (行方市)
などを貸切バスで巡る視察研修会を開催いたします。

● 日 時：１０月２６日（木）８時３０分出発
● 集 合：荻野泰男事務所（所沢市糀谷1746-1）
● 参加費：お一人様７０００円（昼食代等含む）

※詳細については、
０９０－８１１５－３７１５まで

お問い合わせください。

【市議会オープンセミナーで司会などを務めました！】
月３日（土）ワルツホール所沢にて「所沢市議会オープンセミナー２０１７」
が会場一杯の聴衆を集め、開催されました。早稲田大学の小野充一教授による

基調講演の後、早大・防衛医大の各教授、日本光電工業㈱役員らをパネリストに迎え、
「所沢市の医療資源と今後の地域連携」をテーマにディスカッションが行われました。
このセミナーの開催に当たっては、昨年末から準備に取り掛かり、会場関係者や各登
壇者との折衝・調整、広報用ポスター等の作成そして当日の司会まで、副議長として
中心的な立場で関わることができ、本当に貴重な経験をさせていただきました。所沢
市議会史にまた新たな１ページを付け加えることができたと自負しています。

【副議長を退任し、市監査委員に就任しました！】
年６月１３日より、市議会副議長を務めてきましたが、定例会初日の６月９日
をもって、退任いたしました。在任中ご指導ご鞭撻を賜りました皆様には心よ

り感謝申し上げます。なお、同日行われた議長選挙の結果、当選同期で同じ至誠自民
クラブ（保守系第１会派）所属の杉田議員が議長に就任しました。

また、定例会最終日の７月３日には市監査委員（議会選出）に全会一致で選任され
ました。監査委員は地方自治法に基づく独任制の機関であり、所沢市議会の場合、慣
例により正副議長経験者しか就任できないことからも重責を担うことになりますが、
誠実に職務に取り組んでいく所存です。
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昨

JAXA筑波宇宙センター


